

NEWS

[**37 neue Elektrotechnik Studierende starteten letzte Woche ins Studierendenleben**](#)

Am vergangenen Donnerstag, den 05. Oktober begrüßten Prof. Dr. Martina Hofmann und Prof. Dr. Marcus Liebschner die neuen Studentinnen und Studenten der Elektrotechnik an der Hochschule Aalen. Neben wichtigen Informationen rund ums Studium der Elektrotechnik und die Hochschule Aalen, berichtete unter anderem Prof. Dr. Kleppmann über Möglichkeiten zu Anerkennungen und Stipendien. Zur Mittagszeit konnten die neuen Studierenden direkt „Gremienluft“ bei der jährlichen Vollversammlung der Fakultät Elektronik und Informatik, mit Besuch und Vortrag von Rektor Prof. Dr. Schneider, schnuppern. Als gelungener Abschluss des Einführungs- und Teambuilding-Tags fand die spannende Erstsemester-Rallye der Fachschaft FEIN statt.

Wir wünschen allen einen angenehmen und erfolgreichen Start ins Studium.